

FOTOS: MIGUEL CANALES / EXPRESO



Compañerismo. Los empleados de Seguros Pichincha recurren al fútbol para unir lazos entre ellos y con sus amigos de otras compañías de su mismo sector.

# Espectáculo asegurado

DANIEL CASTRESANA P. ■ GUAYAQUIL

Llegan a la cancha enterados, desaparecen en los vestuarios y emergen minutos después vestidos de corto. Cada martes, los trabajadores de Seguros Pichincha cambian los formularios por el balón. Alejados de la seriedad de los despachos, en sus mentes solo hay un objetivo y no tiene primas: el gol.

Sus pichangas nacieron hace más de un año como forma de prepararse para el torneo Interseguros, que disputan a partir de agosto los empleados de varias compañías aseguradoras. "Aquí nos podemos ir acoplado un poco, porque hay bastante personal nuevo", explica Michel Nicolalde, un ejecutivo comercial de 28 años.

A diario se ocupa de las ventas corporativas de seguros de vida y accidentes. "Hay un buen ambiente laboral, pero

## Empleados de Seguros Pichincha se reúnen cada martes para pelotear y prepararse para el torneo Interseguros

esto nos ayuda a llevarnos todavía mejor. Tenemos un gran compañerismo", señala.

El fútbol les ayuda a fortalecer los lazos, pero también las piernas y la técnica. "Isaac era malísimo el año pasado y ahora ha aprendido un poco", bromea Nicolalde señalando a un compañero. "Lo dice por fastidiar, pero es verdad que he mejorado", responde riendo Isaac Matute, responsable de microseguros corporativos.

"Nos entrenamos para no hacer un papelón en el Interseguros. El año pasado superamos la etapa de grupos, pero nada más. El físico no nos da. Aquí hemos mejorado hartísimo", dice después, más serio.

"La idea al principio era entrenar para el campeonato, pero a Franklin Mora, un compañero que no pudo venir hoy, se le ocurrió que jugaríamos cada martes", continúa Félix Oyola, empleado del área administrativa y uno de los más veteranos. "Salimos un poco del estrés del trabajo, ganamos constancia y físico", añade.

Mientras esperan al resto de compañeros, matan el tiempo turnándose en la portería para practicar disparos. En ningún momento dejan de bromear, con el último clásico como tema estrella. "¡Sácate ese trapeo, maldito!", le dice Matute a un

compañero que llega luciendo la camiseta de Emelec. "¡Vamos, que la tercera edad también juega!", le espeta a otro de los veteranos rezagados.

**NEGOCIOS EN LA CANCHA.** Aunque son mayoría, no todos en el grupo son empleados de Seguros Pichincha. Javier Romero es ejecutivo de negocios en el Banco Procredit y les acompaña casi desde el principio. "Me sirve para hacer ejercicio, sacar el estrés, y conversar acerca del trabajo del área comercial, a la que pertenecemos la mayoría. Aprovechamos para hacer negocios, conversar de la situación del mercado, intercambiamos ideas, cosas que podemos mejorar...", cuenta.

El caso de Richard Chuqui es similar. Trabajador del Banco Pichincha, llegó al grupo a través de su esposa, empleada de Seguros Pichincha. "Siem-



### Isaac Matute

"Nos entrenamos para no hacer un papelón en el Interseguros. Hemos mejorado".



### Michel Nicolalde

"Hay buen ambiente laboral, pero venir aquí nos ayuda a llevarnos todavía mejor".



### Javier Romero

"Aprovechamos para hacer negocios, hablar de la situación de los mercados, etc..".

## PASES CORTOS

### MADRID. La UEFA apela al juego limpio

El Comité Ejecutivo de la UEFA aprobó medidas de efecto inmediato encaminadas a endurecer su política contra el racismo y la violencia en los estadios y contra el dopaje en el fútbol. En una reunión celebrada en Londres, previa al congreso de hoy, la ejecutiva europea ha acordado una sanción mínima de diez partidos para conductas racistas protagonizadas por jugadores o técnicos.

### LONDRES. El PSG quiere a Rooney

El París Saint-Germain (PSG) y el delantero del Manchester United, Wayne Rooney han acordado posturas para que el jugador recale en la capital francesa el próximo año, según publican los diarios "L'Équipe" y "Le Parisien". El delantero tiene contrato hasta el 2015 en Manchester a razón de 11,5 millones de euros netos al año.



### MADRID. Ferdinand se queda en su club

El Manchester United, campeón de la Liga inglesa, anunció la renovación por una temporada del defensa Rio Ferdinand, que afrontará el próximo año su duodécima campaña con los "Diablos rojos". "Estoy encantado de haber renovado por otro año y estoy deseando trabajar con el nuevo entrenador", declaró Ferdinand en referencia a David Moyes.

### QUITO. Boletos para partido con España

Desde mañana saldrán a la venta las entradas para el partido amistoso que la selección ecuatoriana sostendrá con su similar de España, el 14 de agosto en el estadio Monumental. Los costos de los boletos serán: general, 30 dólares; tribuna, 80; palco, 120 y adicional de suite, 150. Los puntos de distribución estarán en Guayaquil y Quito.

ELIMINATORIAS. ECUADOR JUGARÁ ANTE PERÚ, EL 7 DE JUNIO EN LIMA

## Tricolores se adaptan al balón con el que jugarán con Perú

QUITO ■ Los seleccionados ecuatorianos comenzaron a adaptarse al balón Umbro con el que jugarán contra Perú. El partido será el 7 de junio en Lima, por las Eliminatorias Sudamericanas.

Este balón es el oficial del campeonato peruano de fútbol.

Antonio Valencia, Segundo Castillo, Renato Ibarra, Joao Rojas y Jefferson Montero realizaron ayer una práctica de fútbol, en espacio reducido, y utilizaron la pelota Neo Pro 2. Contaron con la colaboración

de los jugadores de la reserva de El Nacional.

"Este balón es un poquito diferente al Adidas, con el que estamos acostumbrados a jugar. Es más liviano. Acá vuela. Pero pensamos que al nivel del mar disminuirá su velocidad", señaló el "Mortero" Castillo.

El volante del Puebla de Méjico no cree que tendrán inconvenientes en este aspecto, porque aún queda tiempo para adaptarse a la pelota.

Rojas también reconoció los cambios: "Es más pequeño y li-

viano, toma mucho vuelo y nos complica tomarle la medida. Tuvimos ahora problemas para pegarle. Muchos remates salieron desviados", dijo el atacante del mexicano Morelia.

Finalizaron la práctica con una serie de disparos al arco. Castillo fue el más efectivo.

El balón Neo Pro 2 tiene catorce paneles de revestimiento de poliuretano termoplástico exterior, con una zona de impacto más grande, lo que dan mayor velocidad, elasticidad y giro. Es cosido a mano. **MOL**



Preparación. Joao Rojas remata durante la práctica de fútbol de ayer, en Quito.

NATACIÓN. CAMPEONATO JUVENIL INTERCLUBES

## Club Diana Quintana sumó otro título

GUAYAQUIL ■ La Asociación Provincial de Natación del Guayas realizó una nueva edición del Campeonato Juvenil Interclubes, en las instalaciones del club deportivo Diana Quintana, que conquistó el título al totalizar 618 puntos.

El vicecampeonato fue para el club Coello, con 446 puntos. En los otros puestos se ubicaron: Asociación Deportiva Naval (ADN, 276) y Federación Deportiva del Guayas (261).

La Asociación Provincial informó que las mejores marcas técnicas en la categoría Juvenil A, pertenecieron al elenco anfitrión. Los ganadores fueron: George Simisterra, en



Logro. Los nadadores del club Quintana mostrando trofeos y medallas ganados.

los 50 metros libre; Adrián Yulán, en los 400 metros libre y Vladimir Paredes en los 50 metros pecho.

En Juvenil B destacaron Bianca Elizalde (50 metros libre), Adriana Parra (50 mariposa) y Alexia Bowen (100 metros mariposa).

En el cómputo general, Bianca Elizalde y George Simisterra registraron las mejores marcas técnicas.

En la última jornada, que se realizó en la piscina de 50 metros, Carlos Veloz, Rafael Zambrano, Wisner Merchán y Jahir Jaramillo, de ADN se impusieron en la prueba de los 400 metros combinados.

FÚTBOL. EL TROFEO SERÁ EXHIBIDO EL 26 DE MAYO

## La Copa Mundial FIFA estará en Guayaquil

GUAYAQUIL ■ La Copa Mundial de la FIFA será traída al país. Sony Ecuador, como socio oficial de la entidad rectora del fútbol en el mundo, es el encargado de traer el trofeo que será disputado el próximo año en el Campeonato de Brasil 2014.

El trofeo estará los días 26 y 27 de mayo en Guayaquil. Se exhibirá en Mall del Sol. La firma de electrodomésticos ha preparado una promoción para que sus clientes tengan acceso al trofeo y se puedan tomar una foto de recuerdo; sin embargo hay que resaltar que por las es-

trictas disposiciones de seguridad que mantiene la FIFA, no se podrá tocar la Copa.

El trofeo de la Copa Mundial FIFA ya estuvo anteriormente en el Ecuador, siendo exhibido durante dos días en Quito. Esta será la primera vez que este trofeo que simboliza el Mundial de Fútbol de la FIFA llegue al país.

Anteriormente fueron exhibidos la Copa Libertadores de América y la Copa de la Champions League, este último, también fue exhibido en dicho centro comercial.